

Une Ruche qui dit oui va bientôt ouvrir



Cyril Bec accueillera les clients avec les producteurs chaque vendredi à partir du 14 avril dans le hall d'entrée de la salle polyvalente.

Cyril Bec est en passe de réussir son pari. D'ici le 14 avril, il devrait avoir suffisamment de producteurs pour ouvrir Une ruche qui dit oui, ce système qui permet de rapprocher les consommateurs des agriculteurs. Une sorte de marché avec des produits commandés à l'avance. Les clients, eux, sont déjà trouvés puisqu'il en compte plus de 80, nombre minimum requis pour ouvrir une Ruche.

Cinq producteurs pour le moment

Jardinier à son compte, Cyril Bec dit « avoir toujours été proche des producteurs. J'ai ce lien avec la terre. Je voulais répondre à la préo-

gative du manger mieux au prix juste ». Comme aucune structure de ce type n'existe à Luzinay ou dans la vallée de la Sévenne, il se lance. Et se met à rechercher des agriculteurs intéressés car l'offre doit être la plus large possible : fruits, légumes, produits laitiers, confitures, œuf, viande... Cyril Bec compte pour le moment cinq producteurs pour vendre du vin, de la viande, du miel, des confitures et du nougat. Les vendeurs peuvent être choisis jusqu'à 250 km du lieu de vente.

La Ruche qui dit oui permet beaucoup de souplesse : les clients peuvent commander sur internet jusqu'à 48 h avant le jour de livraison qui sera le vendredi à

Luzinay, de 18 h à 19h30. La mairie a mis à disposition gratuitement le hall d'entrée de la salle polyvalente pour que les échanges alimentaires puissent être réalisés. Cyril Bec souhaite que les échanges soient plus qu'alimentaires, « que des discussions s'engagent sur la fabrication des produits ». C'est le producteur qui fixe son prix de vente, il reverse une partie de son chiffre à La Ruche qui dit oui. Ouverture prévue le 14 avril.

Édith RIVOIRE

laruchedeluzinay@orange.fr
ou via le site
www.laruchequiditoui.fr
ou la page Facebook
"La ruche de Luzinay".